

Ciudad Real



El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano, pregunta a Page si miente cuando defiende la Constitución o cuando gobierna con un partido que quiere acabar con ella

Martín-Toledano ha asegurado que, en estos momentos, hay que demostrar lealtad a la Constitución “pero no de boquilla”, sino con hechos. “De nada sirve que Emiliano García-Page se arrope con la Constitución, que presida actos de homenaje a la Carta Magna y que la ponga en valor cuando está gobernando con un partido que quiere acabar con una Ley que nos ha garantizado paz, libertad y progreso a los españoles durante casi 40 años”. “El PSOE apoya el artículo 155 en contra de los golpistas catalanes pero Page ha nombrado como vicepresidente de Castilla-La Mancha a una persona que se ha reunido y siempre ha apoyado a Junqueras, que sigue en prisión porque el juez ha considerado que es líder de la trama golpista contra la Constitución y la igualdad de los españoles”. “Para defender la Constitución hay que rechazar y criticar a todos los que la quieren romper” y el partido del vicepresidente de Page “es el que quiere acabar con la convivencia democrática de todos los españoles”.



José Alberto Martín-Toledano

En cuanto a la Constitución, y coincidiendo con su XXXIX Aniversario, ha indicado que “es el gran éxito colectivo de la democracia” y que “nunca antes habíamos tenido una Constitución que representara al conjunto de los españoles”.

Ciudad Real



Los parlamentarios del Partido Popular de Ciudad Real han participado en los actos de homenaje a la Constitución en su XXIX Aniversario



Parlamentarios Populares en la Diputación Provincial

Moscú



La presidenta de la Comisión Mixta para el estudio del Problema de las Drogas del Congreso de los Diputados, Carmen Quintanilla, participa en la conferencia internacional “Parlamentarios contra la droga”

Quintanilla ha afirmado que “somos conscientes de que el problema mundial de las drogas, a pesar de los esfuerzos de la comunidad internacional, sigue siendo un desafío considerable que exige adoptar medidas urgentes a nivel nacional e internacional”. Ha señalado que tanto la OMS como las Naciones Unidas están realizando una gran labor, particularmente la Oficina contra la Droga y el Delito, en abordar el problema mundial de las drogas. La conferencia internacional tiene como objetivo la creación de la dimensión parlamentaria internacional sobre cooperación internacional en la lucha contra el consumo de drogas, su prevención y tratamiento.



Carmen Quintanilla con participantes

Del debate suscitado en la conferencia, se ha aprobado una declaración que es la base parlamentaria de la cooperación internacional en la lucha contra las drogas.

“Confío en que esta conferencia internacional se convierta en un evento anual”.



Ciudad Real



El Grupo Popular organiza su primer foro abierto con una conferencia bajo el título: “Mujer con discapacidad: Violencia de género y dignidad”



Enrique Belda y Miguel Ángel Rodríguez

La sala “Carlos Vázquez” del Antiguo Casino se llenó ayer para asistir al primero de los foros abiertos organizados por el Grupo Municipal Popular. Dicho foro se inauguró con una conferencia a cargo de D. Enrique Belda, profesor titular de Derecho Constitucional de la UCLM y miembro del Consejo Consultivo Regional. La conferencia versó sobre la violencia de género ejercida contra mujeres que padecen algún tipo de discapacidad y deja a las claras las prioridades del Grupo Popular a la hora de abordar cuestiones que interesan y de las que se pretende escuchar la opinión de la sociedad.

“Se trata, en palabras del portavoz del Grupo Municipal, Miguel Ángel Rodríguez, de escuchar a los que tienen algo que decir en una materia en la que aún queda mucho por hacer y de ser altavoz de sus demandas para derribar las barreras físicas y mentales que aún existen”.